

INFORMACIÓN SOBRE USO DE GOOGLE WORKSPACE FOR EDUCATION EN LA FUNDACIÓ GENERAL DE LA UNIVERSITAT DE VALÈNCIA

Acuerdo Google Workspace for Education

En el año 2020, ante la situación sobrevenida de la pandemia por COVID 19 la Fundació General de la Universitat de València, previa autorización de la UV, firmó con Google Inc. un acuerdo mediante el que se ponía a disposición de la FGUV un paquete de soluciones en modalidad nube denominado Gsuite for Education (actualmente Google Workspace for Education), accediendo los/as gestores/as de la FGUV (personal propio o profesionales externos) a las siguientes herramientas corporativas: cuentas de google, gmail, drive, calendar, meet, etc.

Las cuentas corporativas de la FGUV proporcionan:

- Acceso a servicios y funcionalidades empresariales y educativas
- No tienen publicidad
- Soporte técnico
- Administración centralizada por la FGUV
- Medidas de seguridad y cumplimiento legal adicionales
- Contraseña única// doble autenticación
- Posibilidad de actuación en caso de incidentes de seguridad
- Marco legal diferenciado al de una cuenta personal
- ENS Nivel alto.
- Servidores en Europa.
- Dominios FGUV

Google Workspace for Education Plus

La FGUV dispone de licencias Google Workspace for Education Plus para su personal, personas de prácticas y profesores/as que accedan a nuestros sistemas de información.

La política actual de licencias por defecto es la siguiente:

Colectivo	Tipo de licencia
Personal de la FGUV, personas en prácticas y a determinados profesionales que acceden a nuestros sistemas de información	Google Workspace for Education Plus
Personal de la FGUV que pueda grabar en Meet	Google Workspace for Education Plus (personal)

Las licencias Google Workspace for Education Plus ofrecen mejoras a nivel de usuario y de seguridad, con posibilidad de actuar de forma más eficiente y eficaz en caso de incidentes, y en la generación de informes, pudiendo prestar un servicio de mayor calidad.

Ubicación de los datos

Todo el **personal interno de la FGUV y personal externo con vinculación vigente**, tienen asignada la licencia y aplicada la configuración necesaria para que por defecto ciertos datos de Google Workspace for Education se ubiquen dentro de la Unión Europea.

El detalle de datos y servicios que se ubican en la UE y que por tanto se podrán utilizar en los contratos o proyectos que tengan dicha exigencia está disponible en: [¿A qué datos se aplica una política de región de datos?](#)

Todos los datos de la plataforma, independientemente de su ubicación, cumplen con la normativa de protección de datos europea tal como explicamos en el epígrafe dedicado a Seguridad y cumplimiento. [Seguridad y cumplimiento](#)

Toda la información relativa a seguridad y cumplimiento de normativas legales puede encontrarse en el portal de Confianza y seguridad de Google.

Reglamento general de protección de datos europeo (RGPD)

Los contratos y términos aplicables a estos servicios se encuentran disponibles en: [Centro de recursos sobre el RGPD - Contratos y términos](#).

Habiendo suscrito la FGUV los siguientes:

[Términos del servicio de Google Workspace](#)

[Adenda sobre datos personales](#)

[Servicios adicionales](#)

Recogiendo la aplicación de las SCC (Standard Contract Clauses) para transferencias internacionales de datos:

Google Cloud Platform, Workspace & Cloud Identity: EU Standard Contractual Clauses

European Commission: Standard Contract Clauses (SCC)

Tras la decisión de la Comisión Europea de adecuación relativa al Marco de Privacidad de Datos UE-EE.UU. la adenda de procesamiento de datos de Google Cloud ha sido actualizada para adecuarse a este nuevo marco pudiendo consultarse la última versión en Cloud Data Processing Addendum.

Esquema nacional de seguridad español (ENS)

Destacar que Google Workspace ha acreditado el cumplimiento del Esquema Nacional de Seguridad español para los sistemas de información de categoría ALTA. Más información

Más información: Portal informativo sobre cumplimiento regulatorio de Google Workspace for Education